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◇めざす学校の姿 一人一人の生徒に居場所があり,自己有用感・自己肯定感にあふれ ,

生徒自らの手による主体的な学びが実現できる学校
□確か奎学力 □壺艶童用感_・ 童定盛あふれう整墾集団 亘藁とヽ危機管理 里生徒会3本柱_(合唱上量除・奉仕)の推進|

対面式の伝統をヨ|き継ぐ会 !
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今年度も新型コロナウイルスの影響で多くの行事が中止になったり、放送を通して行われたりしました.

しかし、 3年生の思いを 1, 2年生に伝える伝統を引き継ぐ会だけは、お互いの表情を見ながら行いたい
というみんなの思いから、前半は放送室から、後半は体育館に集まって、お互いの距離を取りながら対面
式で行いました。 1, 2年生は、生徒会三本柱の「奉仕」を引き継ぎたいという思いから、伝統を引き継
ぐ会に向けて行ってきた 「チョボラ」の活動を放送を使って紹介 しました。それを受けて、 3年生の代表
の生徒、山本華輝さんは、次のように語 りました。

書

ような心温まる会を開いていただき、ありがとう ざいました。この会を通し
糸睦がれてきた伝統を今も守 り続け、よりよくしていこうとする仲間がいる上中
感 この 3年間、校長先生をはじめ、先生方や多くの仲間たちに

ができ、改めて感謝の気持ちを感 じます。
イルスの影響で、私たち 3年生は十分に上中の伝統をみなさんに伝えることが
私たちが卒業すれば、コロナ禍以前の上中を知る生徒がいなくなつてしまい

歩へとつながる大切な起点となると中にとって「新たな創造』へ進む大きな一

じるとともに、
こ と

ミ私は思います。
1驚

鶯

2年生のみなさんには、上中をさらに高めていくために、今まで私たちがしてきた活動、示 して

´ 、

套一な
む ′し姿 と同じようにして、伝統をよりよいものとしていくだけでなく、新 しい考えや取組 |こ変化を加え、

までにないような素晴らしい改革、創造をしていってほしいと思います。みなさんなら豊かな知識や
発想、想像力をふくらませ、今、自分の回りにいる仲間と手をとり、協力し合えば、必ず、や り遂げら
れると、私たち 3年生は確信 しています。

最後になりますが、今まで温かく見守りいつも気さくに接 してくださった校長先生、諸先生方、私た
ちの生徒会活動や委員会活動に協力してくれた 1,2年生のみなさん、本当にありがとうございました。

「伝統を引き継ぐ会」では、この会で上石津中学校がずっと大切にしてきた『生徒会の三本柱 :合唱・
清掃 。本仕』の心、委員会の心を3年生から受け継ざました。そして、 1年生からは、心のこもった「手
紙」、 2年生からは、高校受検合格祈願の「凧」が個人個人に贈られます ,

例年のようにすばらしい合唱の披露はありませんでした。しかし、 1, 2年生は、コロナ禍で卒業して
いく3年生の、寂しさの中に混じる「改革・創造」への期待を感じたことでしょう。山本さんの言葉の一
言一言は力強く、 1, 2年生の心を動かす何かがありました。 1, 2年生は、 3年生からの思いを受け継
ぎ、さらによくしたものを次の世代へと伝えてくれることと思います= 3年生は、上石津中学校で大切に
育てた心を糧に新しいステージで活躍してくれることと思います.,
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学校評価アンケート(上段 保護者  下段 生徒)
1 お子様は、意欲的に学
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3.教 師は、一人一人に声を
かけ、温かい人間関係のづ

くりに警めている、
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総合的にみると、子どもに対する評価、教師に対する評価ともに、よい評価をいただきました。デジタ
ル文化祭をはじめ、各教科の授業でも、上石津中生徒の課題である主体性を伸ばすために、対話的な活動
を取 り入れながら、同じベク トルで学校活動を進めていることが成果の要因の一つと考えられます。
今後さらに伸ばしていくとよいと考えられるのは、「5.失敗を恐れずに挑戦すること」「6.将来の夢

をもつこと」「7.何事にも粘 り強く取 り組むこと」です。これら3つは、 1学期と同様の課題です。教
科や学活などで、設定した課題を解決する成功体験の積み重ねができるようにしていきます。また、挑戦
したことを失敗 しても、受け入れてもらえるという雰囲気作りを学級において していきます。
また、いただいたコメン トの中で、以下のようなご指摘をいただきましたので改善していきます。

ご指摘 改善策

以前は授業がコース別に分かれていたり、追試
があったりしました。また、放課後に IB(居残 り
勉強)や MIB(みずから居残 り勉強)が あり、先生
に質問することができましたて、小規模校ならでは
の、そういったきめ細やかさが魅力でしたこ以前
行われていたことが、なんとなく無 しになってい
ることについて、疑間を持たれる方も少なくない
と感 じます

=

教職員の働き方改革が進み、学校現場におき
ましても、世間の企業様と同じ月 45時間の超
過勤務制限が課せられ、厳 しく管理されるよう
になりました。そのため、以前行っていた「IB

学習」も極めて困難な状況です。
そこで、生徒アンケー トから明らかになった

家庭学習の弱さを克服するために、家庭学習の
質や量を定期的に確認するなど、今後は、家庭
学習の充実を図っていきます。

予定 していた学年別授業参観は、またもや新
型コロナ感染拡大により、中止となってしまい
ました。現在、学校の様子を yOumbcで配信す
るための準備をしていますので、もう少々お待
ちくださいぅ

コロナ禍で授業参観ができ
のフリー参観週間や youtllbc

いのかなと思いました。

ないので、期間長め
配信などがあるとい
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(火)卒業式練習Ⅱ (3年 )

(水)卒業式練 )'コ II(3年 )

(本)公立高校 1次選抜試験 I

3年生給食なし (弁 当持参)午前下校
4日 (金)公立高校 1次選抜試験Ⅱ

①同窓会入会式 (3年)

5日 (土)卒業証書授与式 (来賓 1,2年参加なし)

7日 (月 )登校指導 5時間
8日 (火)部活動再開
10日 (本)④生徒会立会演説会
13日 (輝 )大垣市中学校剣道大会
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委員長面接 (16日 まで)

委員長面接結果発表
公立高校 1次選抜追検査

公立高校 1次選抜合格発表
公立高校 2次選抜募集人員発表
公立高校 2次選抜出願
地区別生徒会 大掃除 ワックスがけ
公立高校 2次選抜出願変更
学年まとめの会 ④ l年 ⑤ 2年
ワックスがけ 公立高校 2次選抜検査
修了式・離任式
公立高校 2次選抜合格発表
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